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Sujet: 
[INTERNET] CENTRALE BIOGAZ DE LA 
RIBIERE

Date : Mon, 24 Sep 2018 23:00:22 +0200 (CEST)
De : patrick.biojout@laposte.net

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Je suis contre ce projet!
Quelle personne a pu penser construire une usine de ce genre en ville?
Elle sera proche des habitations ,des restaurants,des commerces,des gens qui 
travaillent toute la journée.
L'usine sera à cinq minutes de la mairie!
Tout ces camions qui vont rouler pour emmener tous les déchets puants qui seront 
épandus sur les champs de nos belles communes .
Des camions venus de département de l'Indre viendront renforcer le trafic sur cette 
route de Nexon empruntée tous les jours par de nombreux enfants et cyclistes.
A proximité ,juste à coté, il y a un centre pour handicapés . Qui a pensé à eux?
ET OUI NOUS SOMMES EN VILLE!!!!!!
Il est temps de dire stop , pas ici ,on en veut pas ,le quartier est assez sinistré!
Partout ou il y a ce genre d'usine il y a que des problèmes;l'usine de Montpellier en 
est la preuve.
L'usine n'arrive pas à vendre ses résidus et ils finissent à la décharge! 
Si cette usine voit le jour il est certain que des gens seront dans l'obligation de se 
battre et que les jours a venir ne sentiront pas la rose .
ET TOUT CA POUR UNE USINE A GAZ, QUI VA EMMERDER TOUT LE 
MONDE, ET QUI VA EMPLOYER SEULEMENT DEUX OU TROIS 
PERSONNES!
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